
Jutta Widmann            zum Plenum am 25.11.2016 
Ludwig Graf 
Fraktion Freie Wähler 
Plenaranfrage Nr. 56 
 
Plenaranfrage vom 20.10.2016 
 
 
zum Thema „Jugendherberge Ottonianum“ 
 
Die Unterzeichner bitten um folgende Auskunft: 
 
Wurden die im Punkt 4 - 6 des beiliegenden Beschlusses vom Plenum vom 24.07.2015 
aufgeführten Punkte ausgeführt? 
 
Wenn ja, mit welchen Ergebnissen. 
 
gez. 
Jutta Widmann  Ludwig Graf 
 
 
Die Anfrage von Frau Kollegin Jutta Widmann und Herrn Kollegen Ludwig Graf darf 
ich wie folgt beantworten: 
 
Zu Punkt 4 des Beschlusses vom 24.07.2015: 

Die Verwaltung, insbesondere die Herbergsleitung, ist laufend um eine Optimierung 
des Jugendherbergsbetriebes zur Reduzierung des Defizits bemüht. Hierüber soll im 
Plenum Anfang 2017 berichtet werden. 
 
Zu Punkt 5 des Beschlusses vom 24.07.2015: 

Die Verwaltung hat mit dem für die Studie beauftragten Büro Coplan AG die Rahmen-
bedingungen in mehreren Gesprächen und Ortsterminen abgestimmt. Das ausgear-
beitete Konzept soll in Kürze der Verwaltung vorgelegt werden. Die ausführliche Vor-
stellung der Unterlagen im Plenum ist für Anfang 2017 vorgesehen. 
 
Zu Punkt 6 des Beschlusses vom 24.07.2015: 

Über die Durchführung eines nochmaligen Interessensbekundungsverfahrens (Aus-
schreibung) hat das Plenum, ausgehend u.a. von den Ergebnissen zu den Punkten 4 
und 5, zu befinden.  
 
Landshut, den 23. November 2016 
 
 
 
Hans Rampf 
Oberbürgermeister 


